

Timo Holland wechselt in den SDK-Vorstand

Timo Holland wird neuer Marketing- und Vertriebsvorstand der SDK. Er folgt auf Rainer Dittrich, der seit 2005 dem Vorstand der SDK angehörte. Die Aufsichtsräte der Süddeutschen Krankenversicherung, der Süddeutschen Lebensversicherung und der Süddeutschen Allgemeinen Versicherung haben Timo Holland (47) in den Vorstand der Gesellschaften berufen.

Timo Holland wird neuer Marketing- und Vertriebsvorstand der SDK. Er folgt auf Rainer Dittrich, der seit 2005 dem Vorstand der SDK angehörte.

Die Aufsichtsräte der Süddeutschen Krankenversicherung, der Süddeutschen Lebensversicherung und der Süddeutschen Allgemeinen Versicherung haben Timo Holland (47) in den Vorstand der Gesellschaften berufen. Er wechselt spätestens zum 1. Juli 2014 von der HanseMerkur Versicherungsgruppe zur SDK. Dort wird er die Bereiche Marketing, Vertrieb, Firmenkunden und Vorsorge verantworten. Bei der HanseMerkur war Holland seit 2008 Organisationsdirektor und Leiter der Stammorganisation.

Holland folgt auf Rainer Dittrich (45), der seit 2005 dem Vorstand der SDK angehörte. Er scheidet auf eigenen Wunsch zum 30. Juni 2014 im Einvernehmen mit den Aufsichtsräten der SDK-Unternehmensgruppe aus den Diensten der Gesellschaften aus. Die Aufsichtsräte haben zudem der unmittelbaren Beendigung der Vorstandsbestellung von Herrn Dittrich zugestimmt und danken Herrn Dittrich für die geleisteten Dienste.

Pressekontakt:

Monika Krimmer

Telefon: 0711 / 5778 - 647

Fax: 0711 / 5778 - 667

E-Mail: monika.krimmer@sdk.de

Unternehmen:

Süddeutsche Krankenversicherung a.G.

Raiffeisenplatz 5

70736 Fellbach

Internet: www.sdk.de

Über die SDK

Die SDK mit Sitz in Fellbach ist in Süddeutschland der Krankenversicherungsspezialist der Volksbanken Raiffeisenbanken. Hier zählt die SDK mit über 700 Millionen Euro Beitragseinnahmen zu den größten privaten Krankenversicherern. Über 600.000 Versicherte bauen beim Thema Gesundheitsvorsorge auf die SDK. Für kompetente Beratung und Hilfe sorgen rund 800 Beschäftigte im Innen- und Außendienst. Mit ihrem Kooperationspartner aus dem Bereich der gesetzlichen Krankenversicherung, der mhplus Krankenkasse, bietet die SDK Vorsorgelösungen aus einer Hand. Renommierte Wirtschaftsmagazine und führende Rating-Unternehmen zählen die SDK zu den besten Unternehmen der Branche. Zu den kleineren Unternehmen zählt die Süddeutsche Lebensversicherung mit etwa 1,7 Milliarden Euro

Versicherungssumme. Sie überzeugt durch höchste Kundenzufriedenheit und exzellente Kapitalanlageergebnisse. Die Süddeutsche Allgemeine Versicherung sichert Unfälle ab und macht das Angebot als Personenversicherer komplett.

